Un nouveau-né de la solidarité dans le Jura : « Les P'tites visites »

Quelques initiatives de solidarité ont pris naissance, dans le Jura, durant la période de crise que nous sommes en train de vivre encore. Parmi celles-ci, un nouveau-né. Il a pour nom : « Les P'tites visites ».

Abbé Bernard Miserez | Gardien du Vorbourg

Face au désarroi des personnes abîmées par des situations difficiles, Chloé Leuenberger et Cyprien Lovis ont imaginé un projet commun pour leur offrir le plus nécessaire et le plus vital. L'originalité de leur démarche consiste à visiter celles et ceux qui souhaiteront faire appel à leur présence. Des coups de blues, des moments de solitude, des heures d'angoisse entraînent souvent l'isolement et le repli sur soi. Il suffirait parfois de parler à quelqu'un de confiance pour sortir d'impasses incontrôlables.

En créant cette association, les fondateurs veulent répondre avec attention et générosité à ce déficit de dialogue qui débouche trop souvent sur la déprime et la peur. Que l'on soit jeune ou âgé, cette offre de rencontre est ouverte à toutes et à tous. Après un deuil, une séparation, le vide est une épreuve difficile. Les jours peuvent être interminables quand on n'a personne à qui parler. Devant les incertitudes professionnelles ou les passages douloureux pendant une formation, quand la situation de l'adolescence menace l'équilibre familial, l'Association «Les P'tites visites » est une opportunité bienvenue pour partager en toute simplicité la parole confidentielle. La personne visitée détermine elle-même la fréquence et la durée de la rencontre.

Depuis le mois de novembre, la mise en œuvre du projet initial est effective. En plus des visites sollicitées par les personnes qui en feront la demande, les responsables mettront aussi sur pied des événements périodiques qui permettront aux personnes seules de se retrouver et de vivre des moments de fraternité (jeux, repas, sorties etc.).



Dans la fresque colorée de toutes les actions de solidarités qui ont lieu dans le Jura, *Les P'tites visites* répondent à un immense besoin souvent caché ou ignoré. Pourtant, c'est autour de la parole que se construit l'humain. C'est la parole elle-même qui suscite la vie. C'est elle encore qui délivre lorsque la souffrance assiège le cœur humain. Enfin, c'est la parole aussi qui donne de grandir du côté de la lumière. Bon vent à cette association! Que son aventure puisse contribuer au bonheur et à la paix!

Pour tout renseignement : téléphone 077 498 70 73. Courriel : info@lesptitesvisites.ch